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伴随着这个周末的结束，美的
空调“扫荡价”再惠江淮的促销攻势
也步入尾声，安徽空调市场大战的
硝烟味也逐渐消逝。合肥美的总经
理谢琦高调宣称：美的空调此次凭
借高技术、高品质的产品，获得了消
费者充分认可，5月19日至20日在
安徽市场发动的 12 年力度最大的
一次市场攻势取得巨大成功，多数

门店全线飘红，彻底奠定了美的空
调在安徽市场的领导地位！

美的空调以雷霆万钧之势
狂卷安徽空调市场

5月旺季刚刚开始，美的空调
已悄然准备了“扫荡价”再惠江淮促
销攻势，此次活动出手之迅速，准备
之充分，并以雷霆万钧之势狂卷安
徽空调市场，不仅让家电同行始料
未及，对消费者来讲更是喜从天降。

据了解，合肥美的公司此次以
产品、价格、服务为出发点，在全
国率先开展“全直流变频空调全
面普及”的促销活动，以自身的全
直流变频优势来回报市场、回报
消费者。

没有什么比美的空调“扫荡价”
更实惠！让消费者真正得到实惠，

让市场真正的可持续发展，只有这
样才能得到消费者的认可、市场的
验证、行业的跟进——这就是美的
空调“大扫荡”活动最终所要达到的
目的。扫掉高价格，扫掉电老虎；扫
掉伪概念，扫掉旧技术！

变频升级，势不可挡
越来越多的人选择美的全直流

时代在发展，科技在创新，“全
直流”——变频升级势不可挡！美
的空调“大扫荡“全民疯抢“全直
流”，据了解，本次“大扫荡”活动中
部分门店美的空调的销量占比达到
了80%以上，其中“全直流”变频占
比最高的也达到了70%以上，“全直
流”变频成为了这次活动当之无愧
的销售明星。

“今天，我就是奔着美的全直流

空调来的，就像苹果4S出来后，苹
果4就被淘汰了一样，买空调我就
要买技术最先进的、外观最时尚的、
配置最高端的、品质最卓越的、服务
最贴心的，美的全直流变频空调满
足了我所有的需求，所以今天我一
次买了4台。”80后的新潮妈妈告诉
笔者。

“我们家是美的空调的忠实顾
客，家里和女儿家里用的都是美的
空调。大扫荡这个活动好啊，我一
直在关注，我记得前年是4月份开
展的，去年是3月份开展的，本来我
还以为今年的大扫荡没有了呢，五
一的时候我就想在等一等吧，果然，
终于等到了。端午节儿子要结婚，
说空调一定要买全直流，赶上这次
大扫荡，我选的全直流变频空调一

台就降 1000 元，额外认筹又减了
200块钱，真是太划算了，我买了3
台，真是赚到啦!”家住滨湖新区的
陈阿姨高兴地表述。
应广大消费者强烈要求，美的空调
“大扫荡”促销活动延至本周末！

错过了5月19日、20日，那一定
不能再错过本周末！5月19日、20
日美的空调“大扫荡”活动受到了广
大消费者的参与与支持！但因下
雨、出差等原因，有些消费者没能在
2 天内购买到自己称心如意的空
调，现美的公司宣布：应广大消费者
强烈要求，12年“大扫荡”活动延续
一周！美的空调温馨提示：错过本
周再等一年，今年要暴热，空调趁早
买。需要购买美的空调的顾客一定
要抓住最后的机会。

美的“大扫荡”打响安徽空调旺季促销第一枪！
——应广大消费者强烈要求，美的公司宣布：“大扫荡”促销活动延至本周末！

曾“把脉问诊”的桥隧工程为何爆炸？

短评
duanpingD

5 月 19 日上午，湖南炎汝高速公路

(炎陵—汝城)十三标段八面山隧道发生炸

药爆炸。湖南官方对外通报，初步调查造

成 20 人死亡（5 月 20 日 新华社电）。令人

惊奇的是，3 月 27 日至 30 日，湖南省交通

质安局曾莅临炎汝高速，进行桥隧质量安

全专项检查。检查组通过实地查看、听取

汇报等形式“把脉问诊”，对炎汝高速桥隧

工程进行了全面体检（5月 19日 中国高

速网）。

20 条人命殒于爆炸事故，真的骇人

听闻。与此同时，又有 20 个家庭陷入悲

痛欲绝的伤心世界，又有 20 个家庭分崩

离析。

每一起事故背后都有自己的原因，这

起事故究竟为何发生呢？毋庸置疑，麻痹

大意，抱着侥幸心理几乎是所有安全事故

的通病。责任方抱着侥幸心理，主要有三

种表现：安全意识淡薄，一惯不重视安全

生产；长期从事某项工程，很少发生安全

事故，凭经验和感觉对待安全生产；把安

全生产寄予外部监督检查，认为相关部门

会监督和把关，自己不用操心。

目前，虽然湖南炎汝高速公路在建隧

道爆炸具体原因还在调查中，但在隧道爆

炸的事实面前，责任单位对安全生产重视

不够，不容辩驳；与此同时，在安全生产方

面，这条在建高速曾经由监管部门“把脉问

诊”过，那么之前监管部门的安全检查可能

有疏漏或者责任单位对检查意见没有落

实，二者必具其一。

不管是安全生产责任方，还是监管方

——相关监管部门，对安全生产都缺乏一

丝不苟的较真精神。对于安全生产责任

单位，没有建立严格的安全生产制度，至

少在管理、运输、装卸炸药没有严格执行

安全制度，存在制度疏漏，或者“抓大放

小”，或者思想麻痹，过于信任，内部放松

了对某个环节的监管。监管方在监督检

查生产方的安全生产时，或听汇报或走马

观花，或只抓浅表问题，忽视了盲点，或者

责任方过于自信，对监管方的安全提醒不

以为意。

安全生产是人命关天的大事，不可有

丝毫忽视，否则，差之毫厘，谬以千里。对

每起安全生产事故的反思，也不能停留在

口头上，而要以对生命高度敬畏和负责的

态度去落实，否则就是拿生命开玩笑。

非常道
feichangdaoF
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“萝卜招聘”呼唤公考程序正义

星 雨

近年来，中国各

地不断出现的萝卜招

聘现象引起了公众的

极大不满。这些遭人

诟病的事件，大多是

通过举报而非自查的方式引起公众关

注，并且在“东窗事发”之后也鲜见有关

单位领导和组织者被问责。（5月 20日

《人民日报》）

湖 北 省 利 川 市 人 力 资 源 和 社 会

保障局组织的招聘，前两名竟然均为

内部职工子女。就此，《人民日报》发

出质疑：这究竟是偶然的巧合，还是制

度的缺失？

大千世界，无奇不有。说到巧合，偶

尔也是有的。但在政府行为中，一旦出

现巧合就不同了。因为它事关普通民众

的利益，可能涉及官场腐败，甚至伤害公

平与正义。这方面的巧合，最典型的莫

过于武汉经济适用房“六连号”事件。通

过调查最后发现，这是一起官商勾结，多

方利益集团“通力合作”制造出来的买卖

丑闻。此事表明：在政府行为中，巧合与

丑闻总是形影相随。

这些年，“因人设岗”、“萝卜招聘”

这类丑闻，在地方的公务员招考中，可

谓愈演愈烈。去年 5 月，温州某论坛出

现《60 多位温州市交通系统干部家属被

“内部招聘”，打造温州“世袭局”》的帖

子，称市公路管理处近几年招聘 50 余位

领导干部亲属入职，并附上其中 33 人的

名单。领导亲属、子女录取比例为何如

此之高，官方最初的解释同样是：这只

是巧合。然而，温州市纪委随后查明：

温州公路管理处存在人为设置门槛、领

导打招呼请托干预插手等违规违纪问

题。

前两名竟然均为内部职工子女，利

川市人社局党组书记谭忠友同样声称，

“结果是一种巧合。”然而，在人为设置门

槛的背后，是否也有领导打招呼请托干

预插手等违规违纪问题呢？这是不能回

避的问题。

武汉大学周运清教授建议出台干

部子女就业规避制度。在“萝卜招聘”泛

滥的同时，“寒门难出贵子”的感叹之声

也愈加强烈。可以看出，要想“寒门出贵

子”存在可能，要想避免阶层进一步固

化，归根结底是要约束与规范公权力，以

保障公民平等的受教育权、平等的竞争

机会和上升通道。

“有人举报她发送的是骚

扰短信。”

——5月 17日是世界电信

日，北京市民张女士致电媒体，

向记者述说了她近日遇到的麻

烦。她在 5 月 15 日群发 40 条

短信邀请朋友来吃喜宴，不想

发短信的功能因此被屏蔽了48

小时。电信运营商只是在她投

诉时给出答复。

“一些中国官员自我感觉良

好，应学习美国！”

——作为一向以“毒舌”闻

名的著名经济学家，郎咸平在

其新著《中国经济到了最危险

的边缘》里再次发出预警，是危

言耸听，还是居安思危？郎咸

平特别强调，我们应该向美国

学习，美国就是靠危机意识强

大起来的。今天，中国经济存

在的问题，无法用“悲观”和“腾

飞”这样的词来概括，不能用这

样简单的概括性语言来形容复

杂的经济问题。今天，中国经

济最大的问题就是“头痛医头，

脚痛医脚”。

日前，广州检出120多吨含有甲醛的

白菜，这些白菜主要来自山东和云南，目

前被检出存在问题的白菜已全部销毁。（5

月20日《北京晨报》）

如何吃上放心白菜？如何营造放心

的消费环境？我们每个人都很担心自己

的餐桌。虽然，广州对“问题白菜”及时而

有效的检测，不啻是一场“及时雨”，但是，

对消费者由此而生的焦虑情绪，不可小

视。

民以食为天，食以安为先。可现实生

活中，危害人民身体健康的农产品安全问

题却时有发生：蔬菜水果的农药残留，猪

肉的瘦肉精……这些表明农产品安全形

势依然严峻。

当发生食品安全问题时，社会各界的

目光往往集中在食品本身，而忽略了其

源头和监管上存在的隐患。其实，今年5

月初，山东青州一些地方就被曝出部分

蔬菜商贩使用甲醛溶液喷洒白菜进行保

鲜的情况，如果此时此刻我们的监管有

效跟进，切断白菜经纪人的利益链，让

“问题白菜”的苗头和安全隐患消灭在萌

芽状态，也就不至于让甲醛白菜像滚雪

球越滚越大。

此次，广州检出 120 吨含甲醛白菜，

虽然及时给“问题白菜”上市戴上了“紧箍

咒”，但依然有不少问题困扰农产品质量

安全，比如农药、化肥等的不合理使用，农

产品生产环境的污染，市场管理不严等原

因，都极有可能引发食品质量安全事故。

不仅仅是“问题白菜”，如何从根源上

杜绝“问题食品”入市，这是摆在有关职能

部门面前的一道必答题。这一次，虽然我

们的检测部门责任到位、工作到位、措施

到位，给消费者交上一份满意的答卷，但

要我们的消费者真正纾解后顾之忧，吃上

定心丸，就目前的食品市场而言，还只能

用四个字来形容：任重道远。

从根源上杜绝
“问题食品”入市

李冰洁

刘义昆

漫画：朱慧卿


